



Toledo



La secretaria general del PP-CLM, Carolina Agudo, pregunta a Page si ya ha expedientado a los parlamentarios socialistas que han apoyado la Ley del ‘solo sí es sí’ y a Blanca Fernández si van a expulsar al alcalde de Valdepeñas por su trato vejatorio a la portavoz del PP



Agudo ha preguntado hoy a Page si ya ha abierto un expediente a los diputados y senadores socialistas de nuestra región que han permitido, con su voto, que la Ley del “solo sí es sí” haya salido adelante. Al mismo tiempo, ha preguntado a la consejera Blanca Fernández, si en el Consejo Regional de Igualdad piensa plantearse la expulsión del actual alcalde socialista de Valdepeñas, Jesús Martín, por su continuo trato vejatorio, irrespetuoso y altivo hacia nuestra portavoz municipal, Cándida Tercero, a la que lanza constantemente “improperios” y faltas de respeto por el hecho de ser mujer.

“Las mujeres con cargos públicos del PSOE de Castilla-La Mancha han hecho ‘aspavientos’ cuando se lanzan declaraciones por parte de otros partidos, pero cuando estas afirmaciones vienen de su propio partido callan y son cómplices de estas palabras”. Declaraciones en referencia a las vertidas por el alcalde socialista de Valdepeñas, Jesús Martín, que se dedica a “arremeter” contra la portavoz municipal del PP por el hecho de ser mujer. Ha detallado algunos ejemplos de las faltas de respeto de Jesús Martín hacia Cándida Tercero y que ha calificado de “admisibles”, tales como; *“Sorber y chupar no puede ser, al mismo tiempo, no puede ser”*. *“Me quiero ir ya de alcalde, pero es que viendo en manos de quién se puede quedar esto, estoy casi pensando en quedarme aquí hasta que me pongan la capilla ardiente”*. *“Ahora señora cándida diga conmigo, he aprendido la lección y no tenía ni puta idea de lo que es un contrato público y por eso meto tanto la pata, a ver cómo le sale”* o la famosa frase conocida por todos como *“Es que está usted como aquello de la flora, que si entra chillar y si sale llorar”*.

Campo de Criptana



El Partido Popular reclama soluciones urgentes a los problemas de seguridad que sufre la España Rural

Así se ha pronunciado Agudo, aprovechando la visita del ministro Marlaska, y ha preguntado a Page si “va a aprovechar la oportunidad” para exigirle al ministro de Pedro Sánchez más efectivos de la Guardia Civil y más medios materiales y humanos para afrontar la realidad de los pueblos, en este caso en Campo de Criptana y su entorno. “Page tiene que exigir a Marlaska dar respuesta a la inseguridad de los agricultores y ganaderos en el campo a causa de los robos, y evitar así el miedo de los vecinos, porque se sienten desprotegidos”.



“Esta petición del PP se suma a la denuncia ya realizada por el crecimiento de la delincuencia de Castilla-La Mancha sin que la Guardia Civil se haya visto reforzada”. “Esperamos que el tour de Marlaska por Castilla-La Mancha sea para algo más que hacer mítines en favor del sanchismo, porque por encima de los votos, está la seguridad de los ciudadanos”.

Toledo



La portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Lola Merino: “La viruela ovina y el Gobierno de Page, los dos virus que atacan a los ganaderos de CLM”

Merino ha afirmado que “el Gobierno de Page tendrá que dar explicaciones de por qué teniendo conocimiento del primer positivo en un cebadero de una localidad conquense, el consejero de Agricultura lo ocultó y retrasó los análisis oficiales, exponiendo al riesgo de contagio al resto de explotaciones ganaderas de la región y provocando la expansión descontrolada del virus que es lo que sufre en este momento la ganadería de Castilla-La Mancha”. “El daño provocado por la viruela ovina y el Gobierno de Page es irreparable, ya que no solo se han sacrificado ya más de 40.000 animales, sino que hay que sumar la grave pérdida de valor genético y el incalculable daño en el patrimonio de la cabaña ganadera de CLM, única CCAA española que cuenta con denominaciones de origen de leche y cordero manchego”.



“Una vez más, el Gobierno de Page con el consejero de Agricultura como máximo responsable han abandonado a los ganaderos de la región”. “Los abandonaron ante los continuos ataques del ministro de consumo, los han abandonado ante la inoperancia del ministerio de agricultura y los han abandonado con la actuación lesiva del Gobierno regional ante el primer positivo en la viruela ovina y caprina”.